El 3 de Enero, parasicología en Radio Juventud

ANTONIO CARRETERO en una emisión especial

- Dobla cucharas y arregla electrodomésticos a distancia.

El próximo martes, día 3 de enero de 1978, a las seis de la tarde habrá un acontecimiento especial en Radio Juventud de Talavera. Antonio Carretero, joven parasicólogo, de treinta y nueve años, nacido en Londres durante la guerra civil, pero de nacionalidad española, ingeniero industrial, hipnotizador y profundo estudioso de parasicología doblará cucharas, arreglará electrodomésticos estropeados y dará respuestas a las preguntas de parasicología que los oyentes le hagan.

El fenómeno masivo, el interés de la calle por la parasicología se remonta aquí en España a la aparición ante las cámaras de TV de Uri Geller. Aquel día todos pudieron ver por la pantalla del receptor cosas que parecían increíbles. Poco tiempo después, el profesor Carretero inició una gira por toda España para demostrar que sabía hacer lo más difícil todavía.

Uri Geller necesitaba que la gente le viera en la pantalla. El señor Carretero prefiere hacer sus experimentos a través de las ondas sonoras. Ha recorrido toda España repitiendo sus experimentos a través de las dieciocho emisoras de la C.O.P.E., Radio Centro, Radio Intercontinental, Radio Nacional y Radio España de Madrid; además de otras emisoras de la C.A.R. Y lo ha hecho con éxito. Sus experimentos funcionan. El, sin necesidad de ver ni de ser visto, transmite o hace funcionar el poder de la mente que la mente humana tiene sobre la materia.

Los jóvenes, mejor dotados

Antonio Carretero es un experto de la mente humana. Distingue entre una mente más compleja y otra más sencilla o virgen. Normalmente con el correr de los años, la mente humana se complejiza, pierde su virginidad y también su vigor. Consecuentemente las personas se vuelven más escépticas.

El director de Radio Juventud de Talavera, Helio Casarrubios, le ha pregun

tado al señor Carretero quiénes son las personas más idóneas para realizar con éxito los experimentos, y él ha respondido que los jóvenes, desde "los siete a los treinta años". No se descarta que los mayores puedan tener también el mismo éxito; pero cree el señor Carretero que la virginidad de la mente de los más jóvenes contribuye mucho al éxito rotundo de sus experiencias.

Tenedores rotos

Las anécdotas que el señor Carretero puede contar son numerosas: "En Santander a un ilusionista que se mostraba escéptico le partí una llave que tenía en la mano; los dos trozos que resultaron cayeron al suelo ante su asombro. En Zamora un señor grabó el programa en magnetófono y después de oír la cinta consiguió que funcionase un reloj parado desde hacía años. En Ciudad Real un automovilista que al oír mi programa no tenía a mano ninguna cucharilla, probó a hacerlo con la antena de su coche y se le dobló completamente. En Cáceres, la señorita Maruchi Gil, en lugar de doblar la cuchara, la puso lisa completamente. Volvió a intentarlo con otra y también la puso

Grabar voces de ultratumba

El señor Carretero, el "Uri Geller" español que realizará el programa a través de las ondas de Radio Juventud, además de arreglar tocadiscos y otros electrodomésticos, ha hecho algunos experimentos de grabaciones de voces de ultratumba: "Una técnica mediante la cual podemos grabar las voces de nuestros muertos, voces misteriosas, incluso, a veces, la del mismo diablo".

Para realizar estos experimentos de psicofonía es necesario estar en un lugar silencioso y tener los aparatos de grabación a todo volumen. La cinta ha de ser virgen. El micrófono se debe situar lejos



del magnetofón para que no interfieran los ruidos del motor.

El fundamento de la sicofonía, según algunas hipótesis, y dejando aparte la afirmación de que puedan ser las voces de los muertos o de seres extraterrestres, opinión que algunos no descartan, está en que nada en la materia se destruye. Los sonidos que hemos emitido una vez, ruedan por el espacio años y años, sin extinguirse. Sólo haría falta, para volver a recuperarlos, disponer de aparatos suficientemente precisos para su recuperación. Basado en esta teoría un psicófono italiano afirmó no hace muchos años haber grabado la voz del propio Cristo. El señor Carretero afirma con respecto al diablo: "He captado su voz. Unas veces fue en la carretera de Guadarrama camino de Navacerrada en que invoqué a ver quién estaba en el ambiente y me respondió una voz: "Sov Satanás".

El 3 de enero no habrá experimentos de sicofonía, pero todos los aficionados a la parasicología podrán poner a prueba sus dotes para doblar cucharas, estirarlas, hacer que caminen relojes y que los electrodomésticos más variados, que estén mal, empiecen a funcionar como es debido. A veces estos arreglos duran tanto como cualquier arreglo normal de los entendidos

A NUESTROS SUSCRIPTORES

Estamos recibiendo algunas cartas que se quejan de retrasos prolongados en el recibo de nuestro semanario. Suponemos que ello es debido en estas fechas a la aglomeración de correspondencia en Correos, porque de nuestra Redacción sale puntualmente cada uno de los números y ningún retraso, por lo tanto, puede ser imputable a nosotros. Esperamos que, pasadas estas fechas se restablezca la normalidad en los servicios de Correos y nuestros suscriptores sigan recibiendo el periódico puntualmente.

VENDO PISO

a estrenar, 145 m2, 4 dormitorios, salón comedor, cocina, 2 cuartos de baño, armarios empotrados, carpintería de aluminio, calefacción central, todo independiente, barato y facilidades. Interesados llamar de 8 a 3 al Sr. Sánchez. Telfs. 803100 y 803104

Podría interesar oferta hecha

Apartado 225

VENDO PISO

126 m2. Calefacción individual. C/ Ruiz de Luna. Teléfono: 80 29 06.



DISCOTECA JAKE

GRAN GALA FIN DE AÑO

con Fabuloso Cotillón,

Uvas de la Suerte, Champán y GRANDES CONCURSOS, Baile de la Escoba, piernas feas y ¿quién hinfla más globos?

A las tres de la madrugada, Migas a lo pastor.

Si no tiene Vd. coche, le aseguramos medio de locomoción.

El día 5 de Enero, vuelve MANOLO DE VEGA.



El Gitano triunfador de TVE.

RESERVE SU MESA